



8月園だより

令和6年8月1日
目黒区立原町保育園園長

梅雨明けし、夏本番を迎える園庭で育てている夏野菜が収穫最盛期となっています。各クラスでそれぞれ収穫してその日の給食やおやつで食べています。トマトを収穫した2歳児クラスでは、調理職員に目の前でカットしてもらい、ほんの少しの塩をふりかけてもらいました。包丁でヘタの部分を取り、まな板の上でトントンと等分にカットされていく真っ赤な実を音やにおいも感じながらじっと見つめ「わ～」と瞳をキラキラさせています。手を洗い食卓につきお皿にトマトが配られるときも先にパクっと食べています。ほおばり過ぎて口の中が果汁でいっぱいになりながら食べている子もいました。普段トマト嫌いな子も「トマト嫌いじゃない」とペロリと食べてしまいました。私も子どもたちと一緒に食べると本当に甘く太陽をたっぷり浴びたトマトの味がしてみんなの笑顔と共に夏の思い出の味となりました。その他の野菜も下欄に記載してある通りその時の味を楽しんでいます。また、水遊び・プール遊びからも水の感触、性質を遊びの中で感じられるよう安全に楽しみながら「夏」を満喫していきたいと思います。



プールじまい
避難訓練 身体計測

※9月 引き取り訓練です。
詳細は後日お知らせします。



☆事務所前に絵本の貸し出しへコーナーを設置しました。
【借りる時】日付・本の題名・クラス・氏名を用紙に記入して下さい。1人1冊、貸出期間は2週間です。
【返す時】返却日を用紙に記入し、返却ボックスの中に入れて下さい。(棚の一番下にあります)
【時間】14:30~19:15です。
保育室で読んでいる本もありますので、ご家庭でも楽しんでみてください。



屋上のジャガイモは80個収穫できました！



夏野菜がたくさん実っています！



まだまだ収穫できそうです！



ピーマンを収穫して



目の前で炒めてもらい



おやつの時に
食べました。
採れたてはお
いしいね！



水遊び気持ちいい！～0, 1, 2歳児クラス～

テラスで水遊びを楽しんでいる乳児クラスの様子を紹介します。



『水しぶきが気持ちいい』かえで組（0歳児クラス）

保育士が水面をぱしゃっと叩くと、水しぶきが飛ぶのが面白いようでじっと眺める子どもたちです。顔にかかるても平気な子、少し驚いたように目を見開く子と反応は様々でした。段々と慣れてくると保育士を真似てぱしゃぱしゃと水面を叩き、顔にかかるのが気持ちいいのか「きゅー」と楽しそうな声をあげています。「つめたいね」「きもちいいね」と保育士が声をかけると、笑顔を返してくれ何度も繰り返し楽しんでいました。



水に触れ、水の冷たさや気持ちよさを存分に味わえるように保育士も一緒に楽しみながら関わり、これからは氷や色水なども楽しんでいきたいと思います。



『おみず、きもちいい』くるみ組（1歳児クラス）

テラスに出るとすぐにタライの中の水を触り始め、水遊びの楽しさや気持ちよさに笑顔になる子どもたちです。ホースやウォーターボトルから出てくる水に触れることが楽しくて、保育士が水を出すと自分から触りに来ます。水遊びを始めたばかりの頃は水が跳ねて顔にかかると、少しひっくりした表情をしていましたが、最近は慣れてきて顔にかかることも面白く、にっこり笑っています。保育士が高い位置から水を流すとそこに手を伸ばし、水が跳ね返ってくると「きゅー！」と楽しそうに声をあげています。また、水がたくさんかかるても平気な子は遊んでいるうちにどんどんダイナミックになり、中にはバケツで水をすくって自分にかけ、水を浴びて気持ちよさを感じている子もいます。水の感触を十分に感じながら、水遊びを楽しんでいきたいと思います。



『おさかな、すぐえたよ』いちょう組（2歳児クラス）

魚型に切った食品トレイに、子どもたちと一緒に色を塗って魚を作りました。水に浮かべてみると、「これ〇〇ちゃんが作ったやつ！」と自分で塗った魚を見つけて目を輝かせる子どもたちです。水面いっぱいに魚を浮かべると、ひしゃくを片手に夢中になってすぐっています。勢いよくすぐおうとすると水面が揺れて魚がすると逃げてしまうため、子どもたちも集中して狙いを定めています。うまくすぐえると、真剣な表情からぱッと笑顔になり「すぐえた！」と嬉しそうです。だんだんコツを掴んできて持っていたコップやバケツがすぐった魚でいっぱいになると、「みて！やまもりだよ」と得意気にみせてくれました。その後は捕まえた魚で魚料理を作って友達や保育士と食べてみたり、ジュース屋さんをしている子からジュースをもらったりして、見立て遊びも楽しんでいます。今月からは氷の冷たさや気持ちよさ、とけていく面白さも感じながら、暑い時期ならではの遊びを思い切り楽しんでいきたいと思います。

